

Mesdames, Messieurs,

Permettez-moi tout d'abord de vous remercier sincèrement pour la confiance que vous m'accordez en me confiant aujourd'hui la présidence de la SAFER Pays de la Loire.

C'est avec beaucoup d'humilité, mais aussi avec une profonde conviction, que j'accepte cette responsabilité.

Depuis de nombreuses années, j'ai eu l'honneur de présider le Comité Technique du Maine-et-Loire, et c'est fort de cette expérience que je mesure pleinement les enjeux de notre mission collective.

Je souhaite avant toute chose remercier Bernard, qui a exercé la présidence de notre SAFER avec rigueur, engagement et une profonde humanité. Il a su faire vivre les valeurs qui nous sont chères : le respect des procédures, l'écoute attentive des élus et le soutien constant envers les salariés. Je tiens à le remercier personnellement pour ces années d'engagement et pour l'exemple qu'il nous laisse.

Ma présidence s'inscrit dans cette continuité. Je veillerai à agir avec la même exigence, dans le respect des équilibres qui fondent l'identité de la SAFER : un ancrage fort dans les territoires, un dialogue permanent avec tous les partenaires agricoles, les collectivités et les institutionnels ( nos commissaires au gouvernement) , et un appui constant aux salariés de la SAFER, dont je salue ici le professionnalisme et l'implication. Je compte bien sur continuer et maintenir une bonne relation et un bon binôme avec mon directeur général Rémy qui je vous le dit a su s'entourer d'une très bonne équipe, une équipe à la hauteur des attentes.

Je suis profondément convaincu de la pertinence et de l'utilité des missions de la SAFER. Dans un contexte de pression foncière croissante et d'attentes sociétales multiples, notre rôle est plus que jamais essentiel. Nous devons continuer à faire preuve d'écoute, de discernement et de capacité à proposer des solutions concrètes et équilibrées tout en assurant un équilibre financier de notre SAFER .

Je serai toujours à vos côtés pour cela. À l'image de ce que faisait Bernard, je m'attacherai à être présent, disponible, et à contribuer, chaque fois que nécessaire, à la recherche de solutions, dans l'intérêt général de notre mission et au service de l'agriculture régionale.

Je vous remercie de nouveau pour votre confiance, et je me tiens, dès à présent, à votre disposition pour poursuivre ensemble cette belle aventure collective.

Merci à toutes et à tous.